



## Confidencial

### Se atascan iniciativas en San Lázaro

El presidente de la Jucopo de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, reconoció ayer que los tiempos se acaban y que las 73 leyes que mencionó para desahogar antes del 30 de abril van lentas. Hizo cuentas y dijo que “sin saber el número exacto, han llegado ya como 28 leyes, más o menos 17 o 18 en el Senado y como 12 aquí” con los diputados. Pero, por segunda ocasión, adelantó que “si no logramos atender este cúmulo de iniciativas que he mencionado a través de las semanas, lo más probable es que haya periodo extraordinario”. A parte de las ya acumuladas, anticipó que “nos llegarán otras, una de adquisiciones y otra de transparencia”...

### Más deslindes del abogado de El Mayo

Duro pegó en San Lázaro el reconocimiento de “Embajador Internacional de la Paz” que le otorgaron en el Palacio Legislativo a **Juan Pablo Penilla Rodríguez**, abogado de Ismael *El Mayo* Zambada, y todos se deslindaron. El diputado presidente, Sergio Gutiérrez, sostuvo que “la diputada María Castell reconoce que ella solicitó el recinto para ese evento, donde se otorgó un galardón, un premio, o sabrá qué fue, y, por ende, ella es la responsable de lo que sucedió ahí”. Sostuvo que “cuando alguien solicita algún salón, si hay disponibilidad, se le facilita y queda en responsabilidad de cada diputado o diputada la utilización”. Ahora resulta que nadie sabe, nadie supo.

### Jara pasa a la acusación

Un día después de que el senador neomorenista **Alejandro Murat** confesara que en el partido guinda lo han tratado “de poca madre”, el gobernador de Oaxaca –sucesor de Murat– volvió a las críticas. “¿Qué programas sociales tuvo la administración pasada, o cuáles tuvo José Murat (padre de Alejandro, también exgobernador)? Ninguno. Por eso están enojados y nos atacan un día sí

y el otro también”. Y fue más allá al pasar a las acusaciones: “No vamos a parar, porque ellos quieren un acuerdo en lo oscuro, y nosotros no vamos a acordar con nadie”. Jara de paso reprochó que Murat “nos dejó en 3 mil 500 millones de pesos la recaudación, terrible, y eso no lo dicen porque tenían sus cajas chicas”. A ver qué responde ahora el legislador recién bautizado.

### Fast track al blindaje contra la “invasión”

Y contrario al rezago de las iniciativas en San Lázaro, en el Senado quieren dar celeridad a las prioridades presidenciales. Tan pronto como hoy mismo, a las 10 de la mañana, están citadas para sesionar las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Justicia y Estudios Legislativos de la Cámara alta para aprobar la reforma con la que Claudia Sheinbaum busca impedir el intervencionismo extranjero. Hay prioridades...

### Hasta le aplauden a Yunes

Y mientras algunos claman por que se revierta la afiliación de **Miguel Ángel Yunes Márquez** a Morena, resulta y resalta que el senador veracruzano ayer se llevó aplausos y hasta algunos “¡muy bien!” de los integrantes oficialistas de las comisiones de Energía y Estudios Legislativos, por su apoyo a las leyes secundarias en materia energética. ¿No que muy cohesionados en el partido guinda?

### Zaldívar, con buena salud

Luego de las versiones que circularon en redes sociales en el sentido de que el exministro de la Corte **Arturo Zaldívar** tenía una enfermedad crónico-degenerativa, el hoy funcionario de la ‘4T’ y ferviente impulsor de la reforma judicial salió a desmentir: “Para quienes con dolo e inmoral disfrute difunden mentiras sobre mi estado de salud, les informo que me encuentro perfectamente, trabajando con intensidad y disfrutando de la oportunidad de servir a México”. Aguas con las *fake news*.